



Control de licencias

En Chile estamos muy avanzados en temas computacionales y todos tenemos un RUT que nos identifica, por qué no usamos esta tecnología y solucionamos de una vez el tema de los viajes al extranjero y dentro del país con licencias médicas. Lo obvio es que al extender una licencia médica electrónica un doctor esa licencia sea subida a una plataforma que sea de conocimiento de las policías, cosa que si alguien quiere salir del país, sea detenido por tener licencia médica en la frontera y lo mismo si es detenido paseando dentro de Chile, cuando debería estar en reposo en su casa.

JOSE MADRID BARROS